

Bericht zur Sitzung des Leitungsteams vom 02.06.2020

Im Mai wurde die Feier der Eucharistie unter Corona-Bedingungen wieder aufgenommen. Es steht wegen der einzuhaltenden Abstände nur eine begrenzte Zahl an Plätzen zur Verfügung und eine Anmeldung ist erforderlich. Ferner darf nicht gesungen werden. Die ersten Erfahrungen waren positiv, obwohl diese Art der Feier nicht das ist, was wir uns alle wünschen. Aber besser als gar nichts.

Pfr. Schmetz wird voraussichtlich die liturgischen Dienste auf den Südhöhen weiter unterstützen. Die von Köln in Aussicht gestellte Unterstützung durch Pfr. Nieswandt erwies sich als nicht umsetzbar.

Die Verabschiedung von Pfr. Breidenbach findet am 21. Juni bei einem Freiluftgottesdienst auf dem Kindergartengelände statt.